

Convoca CEDH a sumarse a red de voluntariado



0



A- A A+

20 de Julio del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos realiza una campaña informativa para sumar a personas voluntarias que formen parte de la red estatal de promotoras y promotores voluntarios de derechos

humanos que difunden los principios de dignidad, paz y no violencia.

Minerva Martínez Garza, presidenta de la CEDH informó que las defensoras y defensores del organismo realizan en diversas colonias del municipio de Juárez, Nuevo León la presentación del Programa Promotor Voluntarios de Derechos Humanos a fin de sumar más personas a este programa ciudadano.

Detalló que el objetivo es introducir el conocimiento de los derechos fundamentales, las responsabilidades de la autoridad y las herramientas para la convivencia pacífica en la población a diversos grupos de ciudadanas y ciudadanos con el propósito de formar grupos de activistas que colaboran en conjunto con la CEDH.

Martínez Garza destacó que las promotoras y promotores de derechos humanos son una fortaleza de acción y un ejemplo de compromiso ciudadano para la formación de una sociedad respetuosa de la dignidad humana y demandante de mejores resultados por parte de las autoridades del Estado.